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江戸川区スポーツ推進委員会は、誰もが安心して自分らしく暮らせる
共生社会の実現に向けSDGsに積極的に取り組んでいます。

スポーツ推進委員永年勤続表彰
長年に渡りご活躍いただきましたスポーツ推進委員を表彰しました

令和2年度

永年勤続10年

赤津 俊也
この度は、永年勤続表彰を
いただき、ありがとうございます。
「体育指導委員をやってみ
ませんか」と声をかけられた
時に、自分にはどれだけのこ
とができるのだろうかと不安
になりましたが、先輩の皆さ
んから温かく励ましていただ
き、楽しく充実した活動をする
ことができました。10年は本
当にあっという間でした。
現在は、この未曾有のコ

ロナ禍で地域スポーツをどう
推進していくか、なかなか難
しい状況ではありますが、こ
れからもスポーツの楽しさを
よりたくさんの皆さんに伝え
ていけるよう、微力ではあり
ますが頑張ってまいります。

大友 徹
永年勤続表彰をいただ

きありがとうございます。
10年間はあっという間に

過ぎたように思います。どう
いうスポーツをするのかも
分からずに入会しました
が、月日が過ぎていくうちに
やっとスポーツの楽しさが
分かりました。自分もいろい
ろなスポーツを楽しんでき
たので、人々に「スポーツは
楽しいよ」と教えてあげれば
良いなと思います。あと何年
続くかは分かりませんが、ス
ポーツ推進委員でいる間は
スポーツを楽しみたいと思
います。

室 伸久
この度は、永年勤続10
年の表彰をいただき、誠に
ありがとうございます。
地域のためにと、何も分

からず委員になりましたが、
諸先輩方の温かい御指導
とこの活動に理解をして協
力してくれた家族のおかげ
で、ここまで頑張って続ける
ことができました。
これからも区民、地域の
皆さんの笑顔のために次の
10年を目指して活動してま
いります。

卜部 洋
この度は、永年勤続表彰を
いただき、ありがとうございます。
仕事の関係で平日の会議

への参加が難しい中、10年
間も続けてこられたのは、同
じ小岩地区の仲間をはじめ、
諸先輩方の寛大なお心遣い
があったおかげだと思いま
す。ありがとうございました。
よく分からないまま始めたス
ポーツ推進委員会の活動でし
たが、地域スポーツ講座や障
害者スポーツ、救命講習をは
じめとする各種研修等を通じ、
多くの経験をさせていただけ
た事に感謝しております。今後
ともよろしくお願いいたします。

永年勤続20年

松本 勝行

この度は、永年勤続20年の表彰をいただき、誠にありがとうございます。
振り返ると、家族、素晴らしい仲間、諸先輩、地域の皆様、元気のよい子どもたちに
支えられて続けることができました。ありがとうございました。
また、早くコロナ禍を克服しスポーツを通じて、区民、地域の皆様、元気のよい子ど
もたちの歓声に包まれたいです。これからも、活気のある委員会活動に微力ながら尽
力してまいりたいと思います。
今後ともよろしくお願いいたします。

編集後記
令和2年度も終わり、新年度を迎えま

した。昨年度は新型コロナウイルスの影
響で私たちスポーツ推進委員も活動の
場を閉ざされ、不本意な一年になってし
まいました。自粛や規制の期間もあり、運

動不足やストレスに悩まされる日々も多
かったと思います。今改めてスポーツや
運動が私たちにとって、健康を維持する
ために不可欠なものだと実感していま
す。今年は延期となった東京2020オリ

ンピック・パラリンピック競技大会の開催
が予定されています。私たちもコロナに
負けず、健康を維持して、この大きな大
会を盛り上げていきたいと思います。

（広報部　石井 良一）

そのスポーツの楽しさをも奪い取ろうとしてい
ます。
私たち江戸川区スポーツ推進委員会も、今ま

では当たり前のように普通に実施していたス
ポーツイベントや各地域でのスポーツ講座が開
催できず、もどかしい気持ちと口惜しさで、いた
たまれない一年でした。しかし、この一年を充電
期間として、コロナ禍の中でも、区民の皆さんに
安心して、安全にスポーツを楽しんでいただけ
る、新たなスポーツステージを提供できるように
研修を行っています。子どもたちから、熟年者ま
でが、楽しめるスポーツを区民の皆さんと一緒
に進めていきたいと思います。
新型コロナウイルスが収束して、笑顔で区民の

皆さんにお会いできる日を楽しみにしております。
あなたの街で、青いジャージを身に着けた、ス

ポーツ推進委員を見かけたら、お気軽にお声が
けください。

新型コロナウイルスが世界中にまん延して、
私たちの生活様式が大きく変わるようになって
きました。日常生活においては、マスクが手放せ
なくなり、三密を避けて、他の人との関わりを
できるだけ少なくするようになりました。
医療に従事されている方々には、自分の生活

を犠牲にして、私たちの大切な家族の安全・健
康を守っていただいています。江戸川区でも、斉
藤区長をはじめとした区職員の方々が感染拡
大防止に向けて、日々奮闘されています。全ての
皆さんが、感謝の気持ちでいっぱいのことと思
います。
さて、皆さんが本当に楽しみにされていた東京

2020オリンピック・パラリンピック競技大会も
昨年延期となり、その影響で国内外のスポーツ
大会が中止や延期を余儀なくされました。
スポーツは、自分で行う楽しさばかりではな

く、「見る」楽しさ、競技や運営を「支える」楽しさ
もあります。新型コロナウイルスは、私たちから、

江戸川区スポーツ推進委員会

会 長　安 部  純 一

新たなスポーツステージに向けて
会長あいさつ

～江戸川区スポーツ推進委員会よりお知らせ～
Twitterアカウント を開設しました。
右記のＱＲコードまたはユーザー名　　@edogawa_suposui から

簡単にアクセスできます。ぜひ、ご覧ください。



各地区紹介 スポーツ推進委員会は、現在、男性33名、女性21名、合計54名の委員で活動しています。

こちらでは各地区のスポーツ推進委員・年間予定・地域の特色などを紹介します。
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小松川地区では、現在7名のスポーツ推進
委員が活動しています。小松川地区のスポー
ツ講座では、ドッヂビー、グラウンドゴルフの
開催を予定しています。各小学校の体育館や
校庭で行いますので、たくさんの方の参加を
お待ちしています。地域行事では、5月の連合
町会大運動会、10月の小松川・平井ふるさと
まつり、1月のマラソン大会などに参加、協力
しています。
また、PTAやすくすくスクール主催の行事
などにも協力し、スポーツ用車いす、ボッチャ
他、障がい者スポーツの体験も行っています。
体力向上、健康維持のため、一緒に楽しみな
がら身体を動かしましょう。

講
座
予
定

• ドッヂビー …… 6月、11月、12月、1月
• グラウンドゴルフ………………… 12月

中央地区では、現在10名のスポーツ推進
委員が活動しています。
スポーツ講座は、年4回予定しています。ま
た、5月の中央地域まつり、10月の中央一之
江ふるさとまつりでは、ボッチャ・グラウンドゴ
ルフを紹介しています。
私たちは、地域の皆さんの健康維持・体力
向上に貢献できるように活動しています。ま
た、さまざまな地域の行事に参加・協力もして
います。皆さんが、コロナ禍でも安心・安全に
参加していただけるよう、対策をしっかりと
行ってまいります。

講
座
予
定

• ドッヂビー …… 6月、7月、11月、12月
• グラウンドゴルフ大会…………… 11月

葛西地区では、現在13名で活動しています。
スポーツ講座では、ドッヂビーを年4回開催し
ています。地域行事では、例年5月に清新町・臨
海町ふれあいまつり、南江戸川ふるさとまつり
でストラックアウト、10月の葛西まつりではミニ
体力テストのコーナーを担当しています。また、
スポーツ連絡協議会主催の中高年スポーツ教
室ではウオーキングなどを予定しています。
コロナ禍の影響でイベントや行事が中止と
なっていますが、開催できるようになったら、
大勢の方々に参加していただきたいと思って
います。

講
座
予
定

• ドッヂビー
 … 6月、7月、11月、12月

鹿骨地区は、今期6名で活動しています。
やっとメンバーが揃ってきて、「さぁやるぞ！」と
思った時にコロナ禍に入ってしまい、活動でき
ないもどかしさで一年が過ぎてしまいました。
今年度こそ、メンバー一丸となり地区行事、
地区スポーツ講座など積極的に行っていきた
いと思っています。特に鹿骨地区ドッチビー大
会は、10回目を迎えます。昨年開催できな
かった分、盛大に記念大会を行う予定です。
体力向上、健康促進のためにスポーツを一
緒に楽しみましょう。たくさんの方の参加をお
待ちしています。

講
座
予
定

• ドッヂビー …………… 7月、9月、10月
• ドッヂビー大会………………………12月
• ボッチャ……………………………… 1月

東部地区では、現在6名で活動しています。
これまで長年にわたり続けられてきたネオ
ホッケーを中心に、新たにボッチャの講座を
開催していく予定です。瑞江地区の少年野球
大会やウオーキング大会、連合町会運動会や
地域まつりなどに積極的に参加してまいりま
すので、多くの方々の参加をお待ちしており
ます。

講
座
予
定
• ネオホッケー …… 9月、10月、1月、2月

小岩地区では、すくすくスクールのご協力
をいただきドッヂビー講座を開催しています。
また、スポーツ連絡協議会の一員として、ウ
オーキング・グラウンドゴルフ・ラージボール
卓球・バドミントンなど中高年スポーツ教室
を開催しています。
地区委員会主催のスポーツ大会や地区運
動会では、明るく、楽しく、元気よく、地域の皆
さんと協力して運営をしています。
一日も早く、皆さんの健康づくりや体力づく

りのお手伝いをしたいと思います。さまざまな
イベントの再開に向けて、英知を結集して取
り組みます。ご協力をお願いします。

講
座
予
定

• ドッヂビー ………… 10月、12月、1月
• グラウンドゴルフ………………… 10月
• ウオーキング ………… 9月、11月、3月

磯部 豊 今井 美和 大橋 圭子 斉藤 明子

芳賀 智子 石田 博之 野田 修

中里 泰子外池 正幸 櫻井 淳子 園田 章広 佐藤 美緒

松本 勝行

品田 君子 赤津 俊也 林 眞 尾形 和昭

新井 寿生 宮本 知司 中尾 彰

宇田川 聡 三原 康夫 室 伸久 小島 みや

宮崎 裕代 下村 浩子 大石 吉郎

大友 徹 今野 延江

花島 誠一

望月 一宏 卜部 洋 石井 良一 平野 秀夫

下口 真寿美 上野 登美子 望月 早苗

中根 宏行 植草 和也 小内 賢一 渡邉 美奈子

安部 純一

野口 敦子 井上 こずえ

安田 和則 鈴木 淳

肥田 初枝 金杉 静江

山口 智正 佐藤 美恵子 棚橋 義隆 吉村 隆二

永盛 尊洋 淺野 努


